
Note de la marcheuse : Depuis quelques jours, lors de ma marche quotidienne, je m’aperçois que le côté soleil 
est tout prêt pour l’éclosion du printemps, tandis que le côté ombre, neige et glace cohabitent toujours avec 
la terre durcie. Cela confirme qu’un manque de lumière laisse attendre la vie nouvelle. 

Paysage en attente                 Lumière et ombre, deux mots qui font toute la différence dans ma vie.  La 
lumière de l’Esprit-Saint m’amène plus rapidement à une croissance 
intérieure. Ignorer cette présence serait une ombre dans mon 
cheminement. Où puiser cette Présence de l’Esprit? Angèle Mérici nous le 
révèle tout simplement : « Et par-dessus tout : obéir aux conseils et 
inspirations que l’Esprit Saint nous envoie continuellement au cœur (…) car 
l’Esprit Saint (…) est celui qui nous enseigne toute vérité » qui nous conduit 
à… « Jésus-Christ, notre unique trésor, là où sera aussi l’amour. » 

Que le verbe aimer, reprenne bellement sa place dans chacune de nos vies. La pandémie nous a ouvert 
davantage et peut-être différemment à cette dimension relationnelle de l’existence comme Jésus nous l’a 
enseignée : « Me lever chaque jour et servir par Amour, comme Lui. » Robert Lebel 

Que l’Amour s’infiltre dans toute notre vie, comme chez Angèle qui vivait cela à chaque seconde. Quelle 
bonne façon de vivre au quotidien! Quelle belle manière de s’oublier pour porter attention à l’autre! Et de 
« mener une vie nouvelle. » Angèle Mérici 

Bonne marche!  
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